

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre el indigno abandono de los militares de Tropa y Marinería que se produce cuando, tras un servicio a nuestro país y su contribución a la Paz del mundo con riesgo para sus vidas, cumplen la edad de 45 años, así como la imprescindible subida salarial que merecen.**

Congreso de los Diputados, a 13 de octubre de 2021.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

Ningún país desarrollado y digno abandona así a sus héroes. En España se están produciendo hechos de difícil encaje constitucional. Servidores públicos que arriesgan sus vidas, actúan en catástrofes, van a zonas en conflicto y ayudan sin rechistar a la ciudadanía cuando se les necesita ven como reciben una carta de despido al llegar la edad de 45 años.

No llego a imaginar lo que debe sentirse cuando, tras haber prestado un servicio impecable y haberse jugado la vida en innumerables ocasiones, el Ministerio de Defensa te envía a la cola del paro, sin más que una “paguita” que no llega ni a un porcentaje del SMI.

No se reconoce la formación, su trabajo y su saber hacer en las labores desarrolladas, que son infinitamente valiosas. Y no es solo eso, además siguen siendo los servidores públicos peor pagados del Estado, sin que el Ministerio se plantee siguiera hacer justos estos salarios.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Tiene previsto el Gobierno de España acabar con los despidos a los 45 años de los Militares de Tropa y Marinería que supone una traición a la magnífica labor que prestan estos hombres y mujeres?

2.-¿Cuál es el motivo de que este colectivo sea el peor pagado de la Administración Pública y que tengan limitados muchos de sus derechos como trabajadores públicos?

3.-Un país justo debería valorar a sus servidores públicos, sobre todo si prestan un servicio tan valioso como el de nuestros militares, ¿tiene previsto el Ministerio de Defensa subir el salario de nuestros militares?

*Pablo Emérito Cambroner Piqueras.*

*Diputado Grupo Parlamentario Mixto.*